

## Koramil Dan Polsek Apel Bersama Pengamanan Perayaan Paskah

Pardal Riyanto - [RANTAUUTARA.GO.WEB.ID](http://RANTAUUTARA.GO.WEB.ID)

Apr 16, 2022 - 12:01



WONOGIRI - Ciptakan situasi yang aman dan kondusif menjelang hari raya Paskah, Anggota Koramil 10/Wuryantoro dan Polsek Wuryantoro melaksanakan apel siaga bersama dalam rangka persiapan pengamanan dan patroli sinergitas TNI-Polri jelang hari raya Paskah, Sabtu(16/4).

Kegiatan apel dilaksanakan di Makoramil 10/Wuryantoro sebagai pimpinan apel

Kapolsek AKP Bambang bersama dengan Danramil Kapten Cpl Eko Joko Susanto dan diikuti oleh seluruh anggota Koramil dan Polsek.

Dalam arahannya, Kapolsek mengatakan menyikapi semua perkembangan situasi kamtibmas, TNI-Polri memiliki kewajiban untuk melaksanakan pengamanan dan memantau situasi, agar tetap berjalan dengan baik dan kondusif menjelang perayaan hari Raya Paskah.

“ Kita semua harus tetap selalu waspada, serta tidak lengah menyikapi situasi dan kondisi sekarang ini. Semoga apa yang kita laksanakan mendapatkan Ridho dari Tuhan Yang Maha Kuasa serta situasi tetap aman dan kondusif ”, ucapnya.

Sementara itu Danramil menambahkan, apel gelar pasukan merupakan salah satu upaya pengamanan untuk rekan-rekan umat kristiani dalam melaksanakan perayaan Paskah dan Jum'at agung.

“ Kita harus waspada terhadap berbagai ancaman yang dapat mengganggu kekhusukan ibadah rekan kita ”, tambahnya.

Selesai melaksanakan apel bersama, Anggota Koramil 10/Wuryantoro dan Polsek Wuryantoro melaksanakan pengamanan dan patroli bersama di wilayah Kecamatan Wuryantoro, diantaranya di Gereja Kristen Jawa ( GKJ ) Induk Wuryantoro yang berada di Kelurahan Wuryantoro, Gereja Katolik St. Christophorus Wuryantoro di Desa Mlopoharjo.

Gereja Kristen Jawa (GKJ) Papanthan Gudang yang berada di Desa Pulutan Wetan, Gereja Kristen Jawa (GKJ) Papanthan Gedangrejo yang berada di Desa Pulutan Kulon, Gereja Kristen Jawa (GKJ) Papanthan Salak di Desa Genukharjo dan Gereja Kristen Jawa (GKJ) Papanthan Mojopuro di Lingkungan Mojopuro, Kelurahan Mojopuro,

(Arda 72).